

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**







Paris, le 07 février 2019

## Au lendemain des élections chambre : les jeunes plus que jamais mobilisés pour le renouvellement des générations

Du 5 au 7 janvier à Erdeven (Morbihan), le syndicat Jeunes Agriculteurs a organisé sa session annuelle consacrée à son sujet phare : le renouvellement des générations d'agriculteurs (RGA). Record de mobilisation et travaux sur la transmission des exploitations ont marqué cette édition 2019.

Au lendemain des premiers résultats des élections aux Chambres d'agriculture, les jeunes agriculteurs ont montré un engagement exemplaire en mobilisant plus de 160 responsables départementaux et régionaux pour travailler pendant 3 jours sur le RGA.

Les invités ont pu échanger à de nombreuses reprises à l'occasion d'une table-ronde consacrée au suivi postinstallation (voir détails dans le dossier de presse ci-joint), lors d'ateliers de travail consacrés à la transmission et d'un débat en plénière avec des représentants du Ministère de l'agriculture et de Régions de France.

Jeunes Agriculteurs a inauguré les premières heures de ce nouveau mandat par un travail studieux, participatif et prospectif. Ses responsables y ont réaffirmé leur attachement à maintenir dans le dispositif à l'installation un cadre national fort, pour les aides PAC (DJA), permettant une équité entre les jeunes sur tous les territoires et la nécessité de travailler à une politique ambitieuse sur la question de la transmission en rendant beaucoup plus incitative la perspective de cession de son exploitation. Nous porterons enfin auprès des pouvoirs publics la nécessité d'un accompagnement renforcé des jeunes dans la période qui suit leur installation (pendant et au-delà des 5 ans d'engagement) afin de sécuriser la pérennité de leurs exploitations.

Lors de son discours de clôture de la session, le président de JA Jérémy Decerle, a salué l'engagement des jeunes sur l'installation, plus que jamais légitimes pour porter ce dossier : « C'est un engagement solide, sérieux, performant, toujours rénové et tourner vers l'avenir. Et qui est le seul qui puisse garantir que le défi démographique agricole soit relevé comme il faut ».

## Contact Presse

Thomas DEBRIX | 01.42.65.86.16 | 06.68.66.15.83 | <u>tdebrix@jeunes-agriculteurs.fr</u>

Fondé en 1957, Jeunes Agriculteurs est le seul syndicat professionnel composé exclusivement de jeunes âgés de moins de 35 ans. Apolitique et indépendant, le syndicat représente 50 000 agriculteurs issus de toutes les productions. Répartis en 14 structures régionales et 95 structures départementales, Jeunes Agriculteurs a pour objectifs de défendre les intérêts des jeunes agriculteurs et de favoriser l'accès au métier d'agriculteur pour assurer le renouvellement des générations en agriculture.